



1991 – Rheinland-Pfalz-Tag

### 8. Rheinland-Pfalz Tag in Montabaur

Zehntausende von Menschen säumten am Sonntag, 26. Mai 1991 die fahngeschmückten Straßen von Montabaur, durch die sich der farbenprächtige, fünf Kilometer lange Festzug des achten Rheinland-Pfalz-Tages wie ein riesiger Lindwurm wand. Rund 5 000 frohelaunte Aktive in über 180 Gruppen, denen selbst das kühle Maiwetter die Stimmung nicht verderbte, zeigten begeistertsten Zuschauer in dem dreieinhalbstündigen Festzug, dass Rheinland-Pfalz mehr zu bieten hat, als „Reben und Rüben“. Festwagen aus allen Landkreisen kamen in den Westerwald. Altes Brauchtum, Vergangenheit und Zukunft wurden vor den Augen der Zuschauer lebendig. Eingeleitet wurde das Wochenende von einem Festakt in der Stadthalle „Haus Mons Tabor“, bei dem Ministerpräsident Scharping 640 geladene Gäste aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung begrüßte. (Text: Westerwälder Zeitung)

Montabaur feierte in diesem Jahr zugleich mit fünf weiteren kurtrierischen Städten 700 Jahre Stadtrechtsverleihung. Zu diesem Anlass wurde eine eigene Briefmarke herausgegeben.





Montabaur

### Herzlich willkommen in Montabaur!

Die Westerwälder Kreisstadt liegt verkehrsgünstig zwischen den Ballungszentren Rhein/Main und Köln, durch ICE und Bundesautobahn gut vernetzt, im landschaftlich reizvollen Naturpark Nassau.

Tradition und Innovation prägen das Stadtbild. Durch das Zentrum führt die deutsche Fachwerkstraße. Die romantische Altstadt lädt mit ihren Fachwerkhäusern, kleinen Gassen, der alten Stadtmauer und dem weithin sichtbaren Schloss zu einem gemütlichen Bummel ein. Rund um den ICE-Bahnhof steht die moderne Architektur für den innovativen Wirtschaftsstandort.

Ein buntes Kultur- und Vereinleben mit Märkten und Veranstaltungen macht die Region für alle Generationen lebens- und liebenswert. Spannende Freizeit- und Ausflugsziele mit Hallen- und Freibad, einer Freizeitanlage für Familien und vielen Sportmöglichkeiten direkt im Grünen überraschen Jung und Alt.

Entdecken Sie den südlichen Westerwald. Entdecken Sie Montabaur.




